

POLE UNIVERSITAIRE CATHÉDRALE



HÔTEL LE PRIEURÉ

GARE

Contact : nathalie.deveze@u-picardie.fr

**COMMON SENSE
AND MODERN POLITICS**



JEUDI 12 MAI 2016
Le Logis du Roy
Square Jules Bocquet - Amiens

VENDREDI 13 MAI 2016
Université de Picardie Jules Verne
Pôle Universitaire Cathédrale - Amiens
Salle 313 - 3^e étage



COMMON SENSE

AND MODERN POLITICS

JEUDI 12 MAI 2016

- 13h30** Accueil des participants
Welcoming coffee
- 14h00** État des lieux des séminaires de recherche RICOS
Previous Meetings of RICOS
Martin Bauer, London School of Economics and Political Sciences (LSE), London
- 14h30** Introduction au séminaire Sens commun et politiques actuelles.
Introducing to the Common Sense and Modern Politics Research Meeting
Lucy Baugnet, Centre Universitaire de Recherches sur l'Action Publique et le Politique, Épistémologie et Sciences Sociales CURAPP-ESS, UMR 7319 CNRS - UPJV, Amiens
- 15h00** Les politiques de l'ordinaire
Politics of the Ordinary
Sandra Laugier, Professeur de philosophie, Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, UMR 8103 Unité mixte de recherche en droit comparé

Discussion
- 16h00** Les références au sens commun dans les discours publics et les débats du Parlement anglais
References to Common Sense in Public Discourse in Parliamentary Debates
Christ Tennant & Martin Bauer, London School of Economics and Political Sciences (LSE), London

Discussion
- 17h00** Pause et visite de la maison Jules Verne, vulgarisateur scientifique et conseiller municipal à Amiens
Break and visit to Jules Verne's House, scientific popularizer and alderman in Amiens
- 19h30** Diner

VENDREDI 13 MAI 2016

- 9h30** Résister ou obéir à la maîtresse ? Représentations sociales de l'autorité et jugements moraux chez les enfants
Resisting or Obeying to the Teacher ? Social Representations of Authority and Moral Judgments in Children
Sophie Richardot, CURAPP-ESS, UMR 7319 CNRS-UPJV

Discussion
- 10h30** Le sens commun comme procédé de persuasion dans le discours politico-médiatique
Arguing by Common Sense in Mediatic and Politic Discourses in France
Thierry Guilbert, Centre Universitaire de Recherches sur l'Action Publique et le Politique, Épistémologie et Sciences Sociales CURAPP-ESS, UMR 7319 CNRS-UPJV, Amiens

Discussion
- 11h30** Le sens commun entre connaissance et «doxa». Les imbrications de la démocratie de l'économie et de la religion chez les jeunes Grecs.
Common sense between knowledge and 'doxa': how democracy, economy and religion interweave in the representations of young Greeks
Thalia Magioglou, Visiting Fellow, H.O., LSE et IIAC/EHESS

Discussion
- 12h30** Pause : buffet-lunch
- 14h00** Pensée ordinaire et sens commun en politique actuelle
Ordinary Thinking and Common Sense in Modern Politics
Lucy Baugnet, CURAPP-ESS, UMR 7319 CNRS-UPJV, Amiens

Discussion
- 15h00** Conclusions : Prochaines rencontres du réseau (RICOS) et projets
Conclusions: Next Meetings on Common Sense (RICOS) and Projects
Martin Bauer (LSE), **Ivana Marcova** (Univ. of Sterling, Royaume-Uni)
Jorge Jesuino Correia (Univ. of Lisbon, Portugal)
- 16h00** Visite de la cathédrale d'Amiens
Guided tour of the Amiens's cathedral
- 19h30** Diner